'Reforma debe ser resultado del consenso, no del hígado'

POR PATRICIA RAMÍREZ

El presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, aseguró que una reforma electoral tiene que ser resultado del consenso, de un amplio consenso político, que mejore el sistema electoral y cuente con un buen diagnóstico, porque si es para excluir y volver al sistema hermético y no incluyente, romper la equidad o concentrar el poder no vale la pena, porque podríamos volver a la época donde el problema eran las elecciones.

Al participar en la mesa Agenda Electoral: Revocación de Mandato y ¿posible reforma?, organizada por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), reiteró que con el marco legal existente podemos ir a las elecciones del 2024 con la garantía de certeza y transparencia.

Añadió que si el sistema electoral actual no funcionara no habría sido posible organizar 322 elecciones en estos ocho años y que no fueran problemáticas.

Córdova Vianello acotó que

En este contexto, el presidente del INE dijo que una reformaelectoral tiene que ser bien pensada, sustentada en datos, tiene que hacerse con "la suma de muchas cabezas, no con la suma de muchos hígados".

El consejero subrayó que todas las reformas realizadas desde 1996 en adelante, se han llevado a cabo y puesto a prueba en una elección intermedia, no en una presidencial.